

FDP Maintal

KEINE PARKGEBÜHREN AN P+R-PLÄTZEN

14.02.2021

Leo Hoffmann und Joachim Fetzer setzen sich dafür ein, dass die am Bahnhof Maintal Ost aufgestellten Parkscheinautomaten nicht in Betrieb gehen. Intermodale Verbindungen zwischen PKW und Bahn funktionieren nur, wenn die Übergangsschwelle niedrig gehalten wird. Hier sehen Sie das neuesten Video von unserem Aktionstag auf dem Park- und Ride-Parkplatz:

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen